



Mesa de Análisis / Vanessa Romero (Analista política) y Lisa Sánchez (Dir. México Unido contra la delincuencia)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Lo que nos deja ver estos escándalos de la semana pasada del PAN (conflicto entre Marko Cortés y Felipe Calderón) y este nuevo escándalo de ‘Alito’, su intento por reelegirse y por controlar el PRI, las coordinaciones parlamentarias, tanto del **Congreso de la Unión**, como locales, reducir el consejo político, lo que nos deja ver es, de nuevo como en el 2018, su incapacidad de mostrar unidad, su incapacidad de reinventarse, su incapacidad de autocrítica, su incapacidad de preguntarle a su militancia, a su base qué es lo que buscaban de ese partido. Por parte del PAN, lo que seguramente sucederá es que Jorge Romero, el delfín de Marko Cortés, sucederá a Marko Cortés. En el PRI lo que seguramente sucederá es que tendremos a ‘Alito’ Moreno, aunque él dice que está abierto a que haya más candidatos para la dirigencia, seguramente lo tendremos hasta 2032 y, entonces, nos preguntamos, ¿cuál va a ser la oposición a Morena?”, aseguró Vanessa Romero.

“El caso de **Alejandro Moreno**, la escena que vimos el domingo, no solo las entrevistas que dio a lo largo de esta semana, es de un altanerismo bárbaro, es de un retar al otro sin el menor reconocimiento de los errores, una escena espantosa que vimos ahí, gente pateando, rompiendo puertas el domingo porque no se les permitía la entrada y con una modificación de estatutos que sin más le permitirían quedarse en la dirigencia del partido hasta el 2032. Creo que sí hay ahí un vacío muy importante de representación, un vacío muy importante de trabajo político, un vacío muy importante de comportamiento democrático de sus propios partidos, un vacío enorme de liderazgo”, afirmó Lisa Sánchez.

